



La Asociación Española Contra el Cáncer realiza hoy su cuestación

REDACCIÓN
SALAMANCA

La Asociación Española Contra el Cáncer realizará hoy su habitual cuestación del 11 de septiembre. Los fondos recaudados, explican en una nota, se destinarán a labores como apoyo psicológico a los pacientes, campamentos estivales para niños oncológicos, asistencia social, pisos y residencias o programas para dejar de fumar, entre otros. Por ejemplo, la Aecc destinará este año casi 14 millones de euros a financiar proyectos de investigación oncológica y ayudará a más de 60.000 personas.

Diversas instituciones salmantinas colaborarán con la Aecc. La concejala de Sanidad y Bienestar Social, María José Fresnadillo y la vicerrectora de estudiantes de la Usal, Cristina Pita, además de representantes de la Diputación, participarán en las cuestaciones en la mañana de hoy.

Los interesados también pueden aportar donaciones *online* a través de la página web *aecc.es*. Puede donar cualquier aportación y elegir la provincia a la que quiere destinarla. ■